

MARTES 11 DE OCTUBRE DE 2022 / DIARIO FINANCIERO

23

**BRAND
 CORNER**
 WWW.DF.CL

PATROCINADO POR
EcoLógica

PREMIOS CERO BASURA 2023

DESDE HOY ESTÁN ABIERTAS LAS POSTULACIONES DEL CERTAMEN DE GESTIÓN DE RESIDUOS Y ECONOMÍA CIRCULAR MÁS IMPORTANTE DEL PAÍS

Los Premios Cero Basura 2023, en su cuarta edición, volverán a reconocer a las empresas, organizaciones y actores que estén impulsando acciones para reducir los residuos que envían a rellenos sanitarios.



Distinguir iniciativas concretas de empresas, organizaciones y personas que han avanzado en disminuir sus residuos es el propósito de los Premios Cero Basura, organizados por EcoLógica. El

certamen busca generar conciencia de la problemática de la basura y sus soluciones, promoviendo el cambio cultural e interpellando a más compañías y personas que se atreven a sumarse a la Ruta Cero Basura. Desde hoy están abiertas las

postulaciones para una nueva versión, la cuarta del evento más importante en economía circular y gestión de residuos en el país. Este año la convocatoria está nuevamente dirigida al mundo Industrial, Institucional y ciudadano, para participar por el reconocimiento en una de las cinco categorías que serán premiadas: Impacto Social (para empresas, organizaciones o personas que hayan impulsado programas que generen sensibilización sobre el proceso de gestión de residuos); Consumo Masivo (apunta a mejoras que hagan las empresas a sus productos, como, por ejemplo, comenzar a venderlo en un envase más reciclable); Industrial (pensada para distinguir las mejoras que apliquen las empresas en sus líneas productivas o que trabajen con un gestor de residuos para disminuir los que generan); Innovación (para iniciativas que hayan logrado aumentar la recuperación de residuos mediante investigación y/o uso de la tecnología); y Cambio Cultural (el ganador será la organización o empresa que haya implementado capacitaciones a colaboradores y clientes internos sobre la correcta segregación de residuos).

Por qué es importante

"Avanzar en la ruta Cero Basura es posible y queremos distinguir a aquellas empresas y organizaciones que lo han logrado de manera concreta. En esa línea, hacemos una amplia invitación a participar de esta instancia que busca destacar y visibilizar distintas iniciativas nacionales que trabajan día a día por el manejo sustentable de los residuos, contribuyendo a que Chile avance en la ruta de la economía circular", dice Marcel Deprez, gerente general de EcoLógica.

Impulsar una iniciativa como esta y difundirla en el ecosistema corporativo es clave especialmente porque prevenir la generación de residuos es mucho más eficiente que hacerse cargo de ellos una vez terminada su vida útil, y porque la economía circular puede significar ahorros de hasta US \$1.000 millones para el año 2030, según un estudio del Foro Mundial y la Fundación Ellen MacArthur.

Las empresas e instituciones que tengan un camino en esta ruta y que estén interesadas en participar pueden postular hasta el viernes 4 de noviembre en www.premioscerobasura.cl. Ahí podrán encontrar las bases del concurso, que cuenta con el patrocinio del Ministerio del Medio Ambiente; la Agencia de Sustentabilidad y Cambio Climático (ASCC); la Asociación Nacional de la Industria del Reciclaje (ANIR) y Grupo Prisma.

Después de dos meses de evaluación de quienes postulen, se realizará la premiación el 11 de enero de 2023 en una ceremonia que contará con la presencia de autoridades y de un jurado multidisciplinario. En su última versión, Tetra Pack, Softys, Greenspot, Ecocitex y Axis, fueron las compañías ganadoras.



Los ganadores de la tercera edición.

Diario Financiero
<https://www.df.cl>



Postulaciones abiertas en
<https://premioscerobasura.cl/>